



# 1月桜組だより

徳重清凉保育園



## 明けましておめでとうございます。



子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごしていきたいと思えます。

先月は発表会へお越しいただき、ありがとうございました。一生懸命友達と取り組み、やり遂げたことは子ども達にとって自信に繋がったのではないかと感じます。また、子ども達の成長した姿を保護者の皆様に見てもらえたことも嬉しく思います。

気付けば、桜組も残り3ヶ月となりました。子ども達からも進級を少しずつ楽しみにする姿が見られます。自立心や協同性等、必要な力が身に付くよう援助を心掛け、保育を進めていきたいと思えます。進級に向け、家庭と園との連携や協力も重要だと思っております。子どもの姿を共有できる時間がありますと幸いです。よろしくお願ひします。



## お願い



- ・進級に向け、家庭でも朝の登園準備を子ども自身で行うことが増えると思えます。その際は忘れ物が無いか、身なりは整っているか等、保護者の方も最終確認をお願いします。
- ・1月から給食で箸を使います。ご準備をお願いします。ご家庭でも、お箸の持ち方を一緒にやってみてくださいようお願いします。
- ・ピアノは1月12日(金)までに、持ってきてください。必ず名前の記入をお願いします。



## 今月のねらい



- ・友達や保育者との関わりの中で自分の思いを知らせようとする。
- ・正月遊びに興味を持ち、保育士や友達と楽しむ。



## 子どもの様子



**クリスマス会**  
サンタさんに  
会えて喜ぶ  
子ども達。



## 餅つき

ハチマキを付けて「よいしょよいしょ！」と言いながら餅を作りました。



## 今月の歌

- ・コンコンクシャンのうた
- ・ゆきのペンキさん



・楽あれば苦あり  
・笑う門に福来る

## 今月の諺





# 1月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

## 明けましておめでとうございます！

新しい年が始まりました。向日葵さんは残り3ヶ月となりました。これから子ども達の成長の為に、環境を整えながら楽しい保育を行っていききたいと思ひます。

先月は、生活発表会にお越しいただきありがとうございました。本番に向け、大きな声でセリフを言えるようになったり、お友達や保育士と一緒に踊りを考へて楽しんでいたり、初めて触れる楽器でワクワクしながら合奏に取り組んだり、様々な子ども達の姿が見られました。生活発表会を通して、周りをよく見て行動できるようになったり、向日葵さんみんなで協力して一つの劇や合奏に取り組む楽しさを味わったりと、沢山の事を経験できたように感じます。保護者の皆様にも、子ども達の成長を感じていただけていたら嬉しいです。

集団遊びが好きな向日葵さん。園庭に出ると‘足決め’という子ども達のルールで鬼を決めて鬼ごっこをしたり、警察官と泥棒に分かれてドロケイを楽しんだりしています。遊びの中で意見の食い違いや、言葉のやり取りでのトラブルが多く見られるようになりました。時には保育士が仲介をする事もありますが、まずは自分達で解決をしようとする姿が見られます。間に入って仲立ちをしたり、お互いに気持ちをぶつけ合ってみたりと試行錯誤しながら日々を過ごしています。集団遊びを通して、お友達を思いやることや、ルールを守る事の大切さなどを学べるようにしていきたいと思ひます。

### お願い

○進級に向け、家庭でも朝の登園準備を子ども自身で行うことが増えると思ひます。その際は忘れ物が無いのか、身なりは整っているか等、保護者の方も最終確認をお願いします。

## <今月のねらい>



- ・寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶ事を楽しむ。
- ・冬の自然事象に興味を持ち、見たり触れたりしながら遊びに取り入れて楽しむ。

### 子どもの様子

クリスマスケーキの盛り付けや、プレゼントを受け取っている時の様子です。ケーキの形が崩れないように、慎重に盛り付けていました！また、プレゼントがある事に気が付くと、とても嬉しそうに中を見て、「こんなに沢山どうやって持ってきたの？」と不思議そうな子ども達でした！



・鳴く猫に赤ん目して

手まりかな(二茶)

・これがまあ ついの栖か

雪五尺(二茶)

### 今月の俳句



### 今月の歌

- ・やぎさんゆうびん
- ・たこのうた



# 1月 紫陽花組だより

徳重清凉保育園



## 明けましておめでとうございます

いよいよ2024年が始まりました。年明けの澄んだ空気の下、新たなスタートを清々しく切ることができました。

先月は生活発表会やクリスマス会、餅つきなど思い出に残る行事が沢山ありました。生活発表会では、毎日の取り組みの中で子ども達と一緒に表現方法を考えながら活動を進め、合奏や歌においても「個」で無く「みんなで」の気持ちを大切にしました。その成果を観ていただくことが出来、嬉しく思いました。今回の経験や過程が、これからの小学校生活以降にも繋がっていくことを願っています。保護者の皆様には温かい声援と事前の衣装のご用意をありがとうございました。

さて、保育園生活も、いよいよ残り3か月となりました。就学に向けた目標を個人や全員で立て、一緒に達成できるよう取り組みたいと思います。一方、就学に目を向けるだけではなく、保育園生活を笑顔で締めくくることが出来るよう、これからも紫陽花さんと行事に楽しく参加したり、全員で大好きな遊びを展開したりしながら沢山の思い出作りをしていきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお祈ひします。



### 【今月のねらい】

- ・目標を立て、根気よく取り組み達成できた満足感を味わう。
- ・お正月遊びに挑戦したり試行錯誤したりし、友達と楽しむ。



今月の百人一首

- ・ 田子の浦に 打ち出でて見れば白妙の富士の高ねに 雪は降りつつ
- ・ 大江山 生野の道の 遠ければ まだ文も見ず 天の橋立
- ・ 淡路島 通う千鳥の 鳴くに 幾夜ねざめぬ 須磨の 関守



### お願い

- 1～3月の間に何度か紫陽花組の園外保育がございます。都度、手紙にて詳細をお伝えいたしますのでご確認をお願いいたします。
- 家庭において登園準備を子ども達自身で行うことと思ひます。その際は忘れ物が無いか、身なりは整っているか等、保護者の方も最終確認をお願いします。



## 子ども達の様子

12月ならではの行事を楽しみました！！

